

## コロナ禍 マイカー利用者が増加

普段、車に乗りなれていない人も多くいる…かもしれません

『乗用車の動き』に十分注意して、運行しましょう

---

車が動いているときは、

いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう

---

夜間…ヘッドライトをこまめに切り替え

遠目ライトで早期発見！ 事故防止

---

## 早朝6時 大型トラックが、乗用車に追突

追突された乗用車の家族5人がケガ

2020/8/7(金) 12:15

7日午前6時半ごろ、福岡県で乗用車に大型トラックが追突。乗用車には30代の夫婦と子ども3人の合わせて5人が乗っていて、全員が腰に痛みなどを訴えていますが、いずれも軽傷ということです。トラックの運転手にけがはありません。トラックはその後、ICの料金所に向かうスロープの途中でガードレールに衝突し、九州道下りは午前11時50分現在、ICから出られなくなっています。

---

## 夜7時 「対向車に気をとっていた」

国道を横断中の81歳の男性がはねられ死亡

2020/8/7(金) 12:21

6日の午後7時半ごろ、福井県の国道で男性（81）が道路を横断していたところ、左から来た軽自動車にはねられ、胸を強く打ち死亡が確認された。現場は、見通しの良い片側2車線の直線道路で街灯はなかった。軽自動車を運転していた会社員女性（22）は、「対向車に気をとっていた」と話している。